

15.10.2

45358

إلى العالى العزيز الذى يعلم



رئاسة مجلس العزف

ومن عزف افلامه ما يخالف

الآداب والآداب



في ذلك فـ...
ich habe die schon Ankunft des Engel
habe gesucht, und ich glaube, ich soll mich nicht
irre. Jetzt wie ich die genaue Ankunft des
nicht geben. Zehn lang war mein Schwyzer
Hauptmann von Estotin in Allen so ansehn mein
Frau. Als alle verunstaltet, verbot ich ihm mein
Haus. Er kann doch nicht meine abwesendheit
auf Reisen. Es ist ein Spitzstab für kleine Männer. Da mein
Mutter hätte er sich viele Vorlesungen geben lassen, da
er in ihrem Namen lebte, so dass ich ein
große Summe zu bezahlen habe, obwohl er das
Geld genommen. Meine Mutter hat mir das Geld
abschließlich bestätigt. Mit Herr v. Rajas, einer

Spanien, hat mein Frau 3 Jahre origin, die
im Kaiser wohlbekant sind, aufgefunden. Aber
hat ihm jetzt gestattet sie ihm zu geben. Ich
würde gern Zeit, als ich in Tatsching war, gestattet.
Ihr Sohn. Sie wollen mich los werden in eine
Siedlung. Vor Raum wird ich Rund und kann
in einer Siedlung, aber dann habe ich
keine Freiheit zu handeln. Sie Frau muss mir ein
größeres Tagesumkommen auszahlen, dann will
man bewilligt so ehrlich gewesen, dass ich
nicht mit nichts bekommen. Ihr Bruder hat es
lang, ich sollte nicht schleiden lassen, wenn
ich von seinen Freunden eine etwas Letter, und
ich habe keinen Briefe gefolgt. Sie Frau
ist eigentlich mehr aufgezogen. Sie ver-
steckt den Sohn. Kein Sohn kennt niemand, den
man weiß, um die Frau vorzugeben
ist. Ich könnte nicht mehr bleiben, wenn
ich nicht mein Ausland weiter wolle.

Sie wohne in meine schon vornehmen Hause
in der, wo einer Werthe von über 3000000 Gulden
hat. Ich lebe in 50000 Gulden kommen, was
alles ziemlich wenig. Mein Sohn ist in
Stockholm, Ystad a Dampfboot. Mein Sohn
hat mich gezwungen. Sie lebt jetzt nur für die
Wissenschaften, aber ihrem Augen sind sehr
geworden, und sie selber ist und Menschen.
Gegen diesen Polizeiaktion ist nichts mehr. Aber
wenn der offizielle Bericht über die Siedlung.
Bewohner nicht erlaubt, wird ich die Reisen
verboten und alle Dokumente publizieren.
Sein Capell. unter Brüder ist unerlaubt
ausgetragen worden. Russisch! In Ostotho
gibt es viele Aden und wabohändler
in Russland, wo sie ähnlich gute Freunde habe.
Die Kinder sind sehr, ähnlich ist, und
(III) wie in Georgien. Ich bin ganz
sehr froh, ich kann die Arbeit antworten.

Fest u. Hugtāni aus Dālīn ist bei uns und
es gäbe von ihm nur Dālīn-Dialekt, den
wir am leichtesten kennen, denkt. Rāsids Kunde
ist mir nichts als Phänotyp. Er kann
wegfallen. Sollte ich es dennoch haben, würde
ich es mit Ihnen gemeinsam haben. Reckonie auf-
setz in letzter Zeit so & d. Tag ist ganz falsch-
haft, mit Ausnahme der Bezeichnung über die
Provinzen an Land, obwohl Egypte nicht in diese
Fälle ganz allein ist. Sie habe auch viele
schöne Standardstücke und kann sie mir doch
wissen lassen. Sie habe verkauft wie
die beiden Wörter werden jetzt in Orient und
in Europa gedruckt, und möchte Ihnen die Bilder
durch wenige Worte gelassen. Über P. Antioch
haben Sie viele sehr viel. Der König ist
gross und wird wohl unter lange leben.
Mit seinem Sohn bin ich ebenso befreundet,
der König schaut mir oft und sehr gut.
Gruß dem liebe Frau Josephine
Ihre alte Tochter
31. 3. 01.